

# INDONESIA MUDA

## Rakorbin SDM dan PNS Polri Polda NTB, Wujudkan SDM Unggul Polri Presisi untuk Pemilu Damai Menuju Indonesia Maju

Syafruddin Adi - [NTB.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://NTB.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Nov 23, 2023 - 22:00



Mataram NTB - Kapolda NTB membuka kegiatan Rapat Koordinasi Pembinaan (Rakorbin) Sumber Daya Manusa (SDM) dan Pegawai Negeri Sipil (PNS) Polri Polda NTB Tahun Anggaran 2023.

Rakorbin yang mengusung tema “Mewujudkan SDM Unggul Polri Presisi Untuk Pemilu Damai Menuju Indonesia Maju” ini digelar di Ballroom Hotel Lombok Garden Mataram, Kamis (23/11/2023).

“Kegiatan ini merupakan media analisa dan evaluasi hasil kinerja pelaksanaan tugas di bidang pembinaan SDM Polda NTB dengan harapan nantinya ada peningkatan kualitas kinerja personel dalam setiap pelaksanaan tugas,” kata Kapolda NTB, Irjen Pol. Drs. R. Umar Farooq S.H., M.Hum.

Jenderal Bintang Dua itu berterimakasih atas kinerja para personel Polda NTB yang telah dilaksanakan selama ini. Ia menyebut Kegiatan rakorbin SDM Polda NTB ini merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan untuk melakukan evaluasi terhadap capaian pelaksanaan tugas di bidang pembinaan sumber daya manusia Polda NTB.

“Melalui kegiatan Rakorbin SDM ini kita juga berharap dapat merumuskan langkah-langkah dalam meningkatkan peran untuk berkontribusi guna memberikan pelayanan yang terbaik bagi personel dan masyarakat,” jelasnya.

“Pesan saya agar para peserta kegiatan rakorbin ini agar bersungguh – sungguh dalam mengikuti dan mendengarkan materi dari para narasumber. Hal ini demi terlaksananya kegiatan guna dapat menghasilkan manfaat untuk menunjang pelaksanaan tugas kedepan,” pungkas Kapolda NTB.

Sementara Karo SDM Polda NTB, Kombes Pol Boro Windu Danandito, S.I.K.,M.A.P. menambahkan, bahwa Polda NTB saat ini juga berkomitmen meningkatkan pelayanan internal. Baik untuk anggota, maupun kepada ASN di lingkup Polda NTB. Terlebih saat ini Polda NTB tengah fokus dalam menyukseskan pelaksanaan Pemilu 2024 mendatang.

Di satu sisi, pihaknya mendukung penuh arahan Kapolri bahwa Polri harus netral. Justru aparat kepolisian harus aktif menyosialisasikan kepada masyarakat untuk menentukan pilihan sesuai hati nurani, baik untuk legislatif maupun Pemilihan Capres - Cawapres.

"Kami juga ingin memastikan masyarakat tenang dalam memilih. Ini semua demi negara Ini," tukasnya.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Wakapolda NTB Irjen Pol. Drs. Ruslan Aspan, segenap Pejabat Utama Polda NTB serta personel pengembalian fungsi SDM satker dan Polres Jajaran.

Usai membuka rakorbin SDM Kapolda NTB juga memberikan penghargaan kepada beberapa PJU Polda NTB yang berprestasi berikut daftar PJU yang menerima Penghargaan :Irwada,Karo Ops,Karo Rena,Dir Reskrimsus,Dir Reskrimum,Dir Lantas,Dir Resnarkoba,Dir Polairud,Dansat Brimob,Kabid Propam,Kabid Hukum,Kabid TIK,Kabid Dokes,Karumkit Bhayangkara TK III Mataram,Ka SPN,Kayanma.Selanjutnya ditutup dengan sesi foto bersama.(Adb)